

Ausschussmitglied Hübel erkundigt sich nach dem Fortschritt der Umbaumaßnahmen am Spielplatz „Brahmsstraße“ und möchte wissen, wann mit der Fertigstellung bzw. der Wiederfreigabe zu rechnen ist.

Bürgermeister Jung teilt mit, dass die Information nachgereicht wird.

*Die **Verwaltung** teilt mit, dass auf dem Spielplatz „Brahmsstraße“ zwei neue Spielgeräte erstellt wurden. Der Aufbau ist soweit abgeschlossen, jedoch soll als Oberbelag noch ein Rollrasen aufgebracht werden. Witterungsbedingt war dies noch nicht möglich. Die Freigabe der neuen Geräte wird für die 51. Kalenderwoche angestrebt.*